

30.09.2022

### **13. Europäisches Filmfestival der Generationen auch in Ludwigshafen**

Das Sozialdezernat der Stadtverwaltung beteiligt sich wieder am Europäischen Filmfestival der Generationen und zeigt im Herbst Spielfilme und Dokumentationen rund um die Themen Älterwerden, Selbstverwirklichung im Alter, Dialog der Generationen, Migration und Klimawandel. Die Volkshochschule (VHS), die Abteilung Seniorenförderung in Kooperation mit dem Seniorenrat der Stadt Ludwigshafen, das Büro Sozialer Zusammenhalt Oggersheim West und das Büro Sozialer Zusammenhalt Dichterquartier zeigen die Filme an verschiedenen Orten in Ludwigshafen: im Vortragssaal der VHS, im Seniorenwohnhaus Hemshof sowie in Gemeindegärten in Süd und Oggersheim. Auch in diesem Jahr bereichern Filmpat\*innen wieder die jeweilige Veranstaltung. Nach Filmende sind die Zuschauer\*innen eingeladen, an einer angeregten Diskussion teilzunehmen. Sozialdezernentin Beate Steeg eröffnet die erste Veranstaltung in der VHS am Freitag, 7. Oktober 2022, 17 Uhr, sowie die erste von drei Filmvorführungen der Seniorenförderung am Montag, 24. Oktober 2022, um 14 Uhr. "Das Filmfestival der Generationen bietet nicht nur Kinogenuss, sondern regt auch zum Nachdenken an. Die Diskussionsrunden nach der jeweiligen Filmvorführung sind wesentlicher Bestandteil des Filmfestivals und bieten eine gute Möglichkeit, Themen wie den demografischen Wandel und das soziale Miteinander aus unterschiedlichen Blickwinkeln zu beleuchten. Ich freue mich auf spannende Diskussionen", sagt Steeg.

Eine Anmeldung für die jeweilige Filmvorstellung ist nötig, da die Platzanzahl begrenzt ist.

Alle Informationen zu den einzelnen Vorführungen und den Anmeldemodalitäten gibt es auf [festival-generationen.de](http://festival-generationen.de) und auf [www.ludwigshafen.de](http://www.ludwigshafen.de).